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Казалось бы, если факти-
чески уничтожено живот-
новодство на крупных 

сельхозпредприятиях, то хотя 
бы частному сектору в разви-
тии этой отрасли надо помо-
гать. Ведь на территории рай-
она проживают 16,7 тыс. чело-
век (только в райцентре их 5,5 
тысячи), действуют больница и 
школы, колледж и детсады, и 
всех надо обеспечивать продо-
вольствием, в том числе и мо-
локом, мясом. Но для этого не-
обходимо иметь развитую си-
стему заготовок сельхозпро-
дукции у населения, ее реали-
зации, однако и в этом деле в 
Покровском районе почти пол-
ная капитуляция перед частным 
перекупщиком.

Когда-то при местном рай-
потребсоюзе, как и везде, ра-
ботала заготконтора — едино-
личный официальный заготови-
тель всех излишков сельхозп-
родукции у населения. С разва-
лом плановой экономики здесь 
не смогли перестроиться на ры-
ночный лад, и «общественную» 
контору прикрыли, зато, как 
грибы, стали расти ряды инди-
видуальных заготовителей, в 
первую очередь мяса. То, что 
оказалось невыгодным райпо, 
давало и сейчас дает неплохой 
навар ча стным перекупщикам. 
Право закупки сельскохозяй-
ственной продукции по-пре-
жнему имеется и у наследника 

райпо — производ ственного 
торгово-закупочного потреби-
тельского кооператива «Пок-
ровчанка». Однако за 4 месяца 
текущего года на все 57 имею-
щихся здесь торговых точек за-
куплено всего... 3,7 тонны мяса, 
при объеме его производства в 
частном секторе в количестве 
около одной тысячи тонн. То 
есть потребкооператоры рай-
она осилили закупить только 
0,37 процента объема «частно-
го» мяса. Не случайно на весь 
район имеется только один ма-
газин, торгующий мясом, и то с 
весьма скудным ассортимен-
том. В день, когда мы побывали 
в Покровском, в «Кулинарии» 
торговали лишь свининой «на 
кости». Покупатели жаловались, 
что и здесь мясо не всегда бы-
вает, поэтому, чтобы наверняка 
его купить, порой проще съез-
дить в областной центр.

А что же рынок, подумает 
знающий жизнь районов чита-
тель, там-то уж мяса, наверное, 
хватает. Предполагали это и 
мы, когда заехали на покров-
ский рынок, тем более в базар-
ный день.  За массивными во-
ротами виднелась пустая ас-
фальтированная площадка с 
редкими палатками, торгующи-
ми различными вещами. Из 
всей сельхозпродукции — толь-
ко коробки с луком-севком, 
привезенные каким-то пред-
принимателем. Не встретили 

мы здесь ни одного человека с 
продукцией, выращенной на 
частном подворье или в кресть-
янском хозяйстве. Да и где ею 
торговать — на весь базар ни 
одного оборудованного торго-
вого места, даже примитивных 
прилавков нет. 

— Где же и на чем крестья-
нам молоком-мясом торговать? 
— спрашиваю ответственного 
за этот участок работы первого 
заместителя главы райадми-
нистрации А.А. Прасолова.

— Что с собой принесут или 
привезут, на том и торгуют, — 
не скрывая правды, отвечает 
он.  Насколько же это удобно 
для продавцов и покупателей, 
да и то, как такая «торговля» от-
вечает действующим санитар-
но-эпидемиологическим нор-
мам, видимо, совершенно не 
волнует руководство района. 

В ходе дальнейших бесед с 
рядовыми жителями Покров-
ского района нам неоднократ-
но высказывались жалобы на 
необорудованность местного 
рынка.

— Как там мясом или, к при-
меру, творогом торговать, если 
не на что выложить товар, да и 
находиться он будет под откры-
тым небом, под дождем и пы-
лью. Вот и торгуем дома или 
где придется, — говорили пок-
ровчане о давно назревшей 
проблеме. — На рынке только 
спекулянтам на машинах хоро-

шо. Короче, «барахолка» у нас, 
а не базар.

Так что ни мяса, ни молочной 
продукции местного, крестьян-
ского производства на покров-
ском рынке мы так и не нашли.

Что же сами владельцы ЛПХ? 
Животноводство они, конечно, 
пока бросать не собираются, 
однако без поддержки в реше-
нии главной проблемы — обес-
печении надежного сбыта про-
дукции — многие уже подумы-
вают о том, чтобы сократить по-
головье. Так, только за минув-
ший год число коров в частном 
секторе уменьшилось более 
чем на 260 голов. Кстати, за-
купками молока в районе зани-
маются только частники.

Еще недавно у владельцев 
личных подсобных хозяйств на-
строение было оптимистичнее. 
На льготные кредиты (общей 
суммой 11,3 миллиона рублей) 
приобретался скот, расширя-
лись помещения для животных, 
но отсутствие надежного рынка 
сбыта для производимой про-
дукции приостановило этот  
процесс.   

В ПТЗПО «Покровчанка» ус-
пешно работают с частниками 
только по закупкам куриного 
яйца, в минувшем году загото-
вили и немало картофеля.    

В этот же день нам дове-
лось побывать в значи-
тельно меньшем по раз-

мерам и количеству проживаю-

щего населения Малоархан-
гельском районе. Трудно было 
удержаться, чтобы не сопоста-
вить ситуации с поддержкой 
крестьян в двух этих районах.

Вначале несколько общих 
цифр. Общее поголовье круп-
ного рогатого скота  в Малоар-
хангельском почти в полтора 
раза больше, чем в Покровс-
ком, в том числе в сельхозорга-
низациях  — скота там в четыре 
с лишним раза больше. За че-
тыре истекших месяца произ-
водство молока увеличилось на 
120 тонн по сравнению с соот-
ветствующим периодом про-
шлого года. Рост есть и по за-
купкам молока и мяса как в об-
щественном, так и в  частном 
секторе. Из четырех тысяч име-
ющихся личных подсобных хо-
зяйств на 235 хозяйств уже 
оформлены льготные кредиты. 
Общая сумма полученных кре-
дитных ресурсов составляет 
33,7 миллиона рублей (в три 
раза больше, чем в Покров-
ском). 

По словам начальника рай-
сельхозуправления В.М. Васю-
тина, все арендаторы сельхозу-
годий оказывают существен-
ную поддержку личным подсоб-
ным хозяйствам населения. На 
каждую земельную долю выде-
ляется от четырех до шести 
центнеров качественного зерна 
в счет арендной платы и сколь-
ко угодно — по себестоимости, 

на каждую корову — по одной-
две тонны сена бесплатно с до-
ставкой на подворье, соломы 
— по потребности. 

А теперь о самом главном — 
о том, как решается проблема 
сбыта произведенной селяна-
ми продукции. Созданный при 
Малоархангельском райпо 
сельскохозяйственный загото-
вительный кооператив закупил 
с начала года уже 114 тонн мя-
са (112 процентов к уровню 4 
месяцев 2008 года). Превыша-
ют прошлогодние показатели и 
объемы закупленных коопера-
тивом молока, яиц, зерна, ово-
щей, картофеля. При этом об-
щий заготовительный оборот 
составил 17 миллионов   226 
тысяч рублей — с ростом на 4 
миллиона 166 тысяч рублей.  

При райпо только на закупа-
емой в пределах района про-
дукции работает собственный 
колбасный цех, качественная и 
экологически чистая продук-
ция которого не залеживается 
на местных прилавках. Отсюда 
и большие объемы мяса, заку-
паемого у населения, чему, 
безусловно, рады все владель-
цы ЛПХ. В райцентре свежее 
мясо можно приобрести не 
толь   ко в магазине райпо, но и 
на рынке. 

О малоархангельской «ярма-
рочной площади», как офици-
ально называется местный ры-
нок, особый разговор. Букваль-
но на днях здесь состоялось от-
крытие первого на Орловщине 
крестьянского рынка, предна-
значенного только для органи-
зации торговли сельскохозяй-
ственной продукцией, произве-
денной на местных сельхоз-
предприятиях всех форм соб-
ственности и в личных подсоб-
ных хозяйствах населения. Поч-
ти полмиллиона рублей собст-
венных средств было вложено 
райпо в реконструкцию, а фак-
тически в новое строительство 
крытого рынка на 20 торговых 
мест и оснащение его совре-
менным технологическим обо-
рудованием. Отдельные секто-
ры отведены под продажу мя-
са, под молочную продукцию, 
есть где разместиться крестья-
нам с овощами, картофелем, 
фруктами. 

Назван рынок символически 
— «Подворье» и будет работать 
не два раза в неделю, как боль-
шая «ярмарочная площадь», а 
ежедневно, к тому же без взи-
мания арендной платы. Перед 
павильоном и за ним — стацио-
нарные прилавки под открытым 
небом, расширяющие общую 
площадь крестьянского рынка 
до ста торговых мест. Для удоб-
ства продавцов и покупателей 
здесь же открыт магазин-кафе, 
где можно и необходимые про-
дукты купить, и чаю-кофе по-
пить. 

Малоархангельцы — и горо-
жане, и сельские жители, полу-
чившие в праздничные майские 
дни такой замечательный пода-

рок, с большой теплотой гово-
рят о воплотившем этот заме-
чательный проект в жизнь руко-
водителе мест ного райпо Анто-
нине Ивановне Писаревой, ве-
теране потребкооперации. 

Два района, два отношения 
к развитию сельскохозяй-
ственного производства, к ра-
ботающим в нем людям да и ко 
всему проживающему населе-
нию. Одно отношение творчес-
кое, ответственное, направ-
ленное на всестороннюю под-
держку сельхозпроизводите-
лей любого уровня, и второе — 
самоотстраненность от конк-
ретных дел: моя хата с краю — 
ничего не знаю. Чем же народ 
кормить станете, господа пок-
ровские управленцы, если за 
развалом животноводства в 
общественном секторе такая 
же участь не минует и сельские 
подворья? 

ЮРИЙ СЕМЁНОВ.
Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

На снимке: так выглядит се-
годня покровский рынок.

КРЕСТЬЯНСКОЕ ПОДВОРЬЕ

Забота мнимая и настоящая
По наличию крупного рогатого скота и количеству 

производимого молока и мяса 

сельскохозяйственные предприятия одного из 

крупнейших в области Покровского района 

(напоминаем, арендующие около ста тысяч 

гектаров пахотных земель) вчистую проиграли 

частному сектору. Не имеющему, кстати, ни 

мощных тракторов и современных комбайнов, ни 

тысячегектарных полей, ни оборудованных ферм-

комплексов. Из 9303 тонн молока, 

произведенного на территории района в прошлом 

году, на долю сельхозорганизаций пришлось 

только 1553 тонны, или примерно шестая часть 

общего объема. В семь раз меньше, чем 

частники, произвел «общественный сектор» 

района мяса.  В нынешнем году из-за 

дальнейшего сокращения поголовья в ЖК 

«Федоровский» этот разрыв увеличивается еще 

больше.

В банке данных службы занятости на 
22 мая было 4773 вакансии, из них 2243 
— постоянные рабочие места, 2530 —  
временные работы. 

Почти в три раза меньше, чем неде-
лей ранее, потеряли работу — 87 чело-
век против 230. Наиболее серьёзные 
сокращения прошли в противотуберку-
лезном санатории «Войново» — 29 че-
ловек, ОПО «Союз Орловщины» — 17, 
ОГУЗ ООО «Хомутовское» — 16 чело-
век, Орловский  завод ОАО «Север-
сталь-метиз» — 13 человек и, увы, опять 
в одной из орёлстроевских фирм — 
ЗАО «Жил строй», расставшейся с деся-
тью работниками. 

Значительно — на 2382 человека — 
сократилась численность работников, 
находящихся в режиме неполной заня-
тости, их теперь 16545: 1764 человека 
— в вынужденных простоях, 13674 — на 
сокращенной рабочей неделе, 1107 — 
в незапланированных  отпусках по ини-
циативе администрации. 

За прошедшую неделю о предстоя-
щих сокращениях предупреждены 199 
человек.   

В рамках программы содействия за-
нятости населения Орловской области 
на 2008 — 2010 годы с начала т.г. трудо-
устроено 3867 человек, в том числе за 
прошедшую неделю — 367 (из них 193 
— безработных). На профессиональное 
обучение с начала года направлено 
1525 безработных, в том числе за про-
шедшую неделю —  56, завершили обу-
чение 486 человек. В общественных ра-
ботах с начала года по этой программе 
было занято 917 человек. 

В другой программе — дополнитель-
ных мероприятий, направленных на 
снижение напряженности на рынке тру-
да Орловской области на 2009 год, при-
няли участие 7129 человек. Интересно 
проследить, как идёт работа по конк-
ретным направлениям. Так, в програм-
ме опережающего профессионального 
обучения работников, находящихся под 
риском увольнения,  участвовали 66 ра-
ботников 13 предприятий, в том числе 
за прошедшую неделю к обучению при-
ступили семь человек. Девять человек, 
завершивших обучение, трудоустрое-
ны по новой профессии на своих (!) 

предприятиях. Во временных работах 
для работников предприятий, находя-
щихся под риском увольнения, участ-
вовали 5308 человек на 77 предприяти-
ях г. Орла и 12 районов области; за про-
шедшую неделю к таким работам при-
ступило 140 человек. На выплату зара-
ботной платы работникам, занятым на 
временных работах, органы службы за-
нятости перечислили 52 предприятиям 
5882,8 тыс. рублей. На общественных 
работах с начала года было занято 1678 
безработных (кроме того, по Програм-
ме занятости населения Орловской об-
ласти на 2008 — 2010 гг. — 917 чело-
век), в том числе 59 человек, относя-
щихся к категории испытывающих труд-
ности в поиске работы. По состоянию 
на 22 мая в общественных работах уча-
ствует 1531 человек. На минувшей не-
деле к общественным работам присту-
пило 187 человек. На заработную плату 
участникам общественных работ с на-
чала года перечислено 1849,5 тыс. руб-
лей. Стажировку выпускников  профес-
сиональных учебных заведений в целях 
приобретения опыта  работы  проходят  
17  человек  на  девяти предприятиях, 
за прошедшую неделю к ней приступи-
ли три человека. С начала года четырем 
предприятиям на выплату заработной 
платы проходящим стажировку выпуск-
никам  перечислено 35,2 тыс. рублей. И 
наконец — развитие малого предпри-
нимательства и самозанятости безра-
ботных граждан: предпринимательскую 
деятельность зарегистрировали 60 
безработных в 16 районах области, в 
том числе трое — за прошедшую неде-
лю. На организацию предприниматель-
ской деятельности безработным граж-
данам из средств федерального бюд-
жета в виде субсидий и финансовой по-
мощи органами службы занятости с на-
чала года выплачено 898,6 тыс. рублей.

В связи с нарастанием кризисных 
явлений в экономике региона в 2009 го-
ду в Орловской области сокращена кво-
та на иностранную рабочую силу на 
1395 человек (22%) — она составляет 
5070 разрешений. В первом квартале 
т.г. на территории нашей области тру-
дился 581 иностранец. 

Подготовил С. НИКОЛАЕВ.

В условиях кризиса 

на развитие малого 

предпринимательства 

возлагаются большие 

надежды. Пока 

неповоротливый крупный 

бизнес пробуксовывает, 

волей-неволей поставляя 

на рынок труда рабочие руки, 

малый, как более 

мобильный, даёт людям 

рабочие места.

ДВА БИЗНЕС-ПЛАНА 

СЕМЬИ КВАСОВЫХ
Недавно, например, благодаря 

господдержке, сумела начать свое 
дело трудолюбивая семья  Квасо-
вых из деревни Новоселово Орлов-
ского района...

Это большая дружная семья. 
Отец Игорь Сергеевич, мать Татья-
на Федоровна, два сына Илья и Да-
ниил, невестка Людмила и внук 
Елизар. И домашнее хозяйство у 
них одно на всех — земельный уча-
сток в два гектара, трактор, сарай с 
сельхозинвентарем, куры, козы, ко-
рова с теленком. 

— До переезда в Орловский 
район из Урицкого, где раньше жи-
ли, мы пробовали обосноваться в 
Орле, — объясняет хозяйка. — Но 
оказалось, что к этому мы не готовы: 
не привыкли пить разбавленное мо-

локо, дышать загазованным возду-
хом и каждую секунду ощущать, что 
соседи, чужие нам люди, все время 
находятся рядом — за стенкой, над 
головой, под ногами... Мы были, как 
птицы в клетке. А здесь хорошо. 
Простор, воздух. И молоко от своей 
коровки, вкусное, жирное. Мы его 
продаем в Орле. У нас есть там свои 
точки сбыта, свои клиенты.

Квасовы — прирожденные сель-
хозпредприниматели. У них бога-
тый опыт работы на фермах Уриц-
кого и Орловского районов. Поми-
мо того, образование соответст-
вующее: Игорь Сергеевич и Татьяна 
Федоровна — зоотехники, Илья — 
ветврач. Мысль о собственной фер-
ме зрела в этой семье давно.

До увольнения из КФХ «Проску-
рин» Квасовы получали приличную 
зарплату — порядка пятнадцати ты-
сяч рублей каждый. Так что они ста-
ли на учет в центр занятости Орлов-
ского района с богатой «копилкой»: 
им были положены пособия по са-
мой высокой планке — 4900 руб-
лей. Соответственно и субсидия на 
открытие фермы светила самая вы-
сокая — почти шестьдесят тысяч 
рублей. Поразмыслив, что этих де-

нег хватит не на много, ну, разве что 
полторы коровы купить (или же па-
ру коз да косилку, которая стоит 
около сорока тыс. руб.), решили от-
крыть не одно, а два индивидуаль-
ных предпринимательских дела. 
Бизнес-планы по разведению овец 
и коз подготовили Квасовы-роди-
тели, по разведению крупного ро-
гатого скота — Квасовы-молодоже-
ны: Илья и Людмила, вот-вот ожи-
давшие тогда рождения Елизара.

Так в их руках оказалось почти 
сто двадцать тысяч рублей.

— Эти деньги нас очень выручи-
ли, — говорит Илья Квасов. —  Если 
дело хорошо пойдет, будем возво-
дить дополнительные постройки 
для содержания скота и техники. 
Если поголовье скота у нас приум-
ножится, понадобятся и дополни-
тельные рабочие руки. 

Временные рабочие места хозя-
ева планируют открыть и во время 
сенокоса, потому что управиться со 
всем хозяйством своих рук не хва-
тит. 

«ЛАНА» ОТ СВЕТЛАНЫ
В деревне Большая Каменка 

Мценского района одна из местных 

жительниц, бывшая безработная 
Светлана Габибова открыла  коопе-
ративное общество «Лана», предо-
ставившее людям рабочие места. 

— Создать рабочие места в де-
ревне! Это сейчас, во время кризи-
са, когда сельским жителям трудо-
устроиться практически некуда, 
очень важно, — сказала начальник  
экономического отдела районной 
администрации Л.Н. Федорина. — 
Открытие «Ланы», специализирую-
щейся на ремонте и пошиве одеж-
ды, можно расценивать как начало 
кооперативного движения в рай-
оне. В перспективе у нас создание 
еще нескольких кооперативов.

По словам главы администрации 
Спасско-Лутовиновского сельского 
поселения М.В. Болибковой, пла-
нируется расширение и самой «Ла-
ны». Здесь будут со временем пред-
лагаться парикмахерские услуги, а 
также — по ремонту бытовой техни-
ки. Пока же  «Лана» — исключитель-
но швейное предприятие. И в нем 
имеется пять рабочих мест.  

Директор «Ланы» Светлана Габи-
бова имеет профессиональное об-
разование портнихи и закройщицы. 
Она работала на орловских и мос-

ковских предприятиях, выполняла 
частные заказы. 

— Я занимаюсь делом, для кото-
рого, похоже, родилась на свет, — 
говорит Светлана. — О предприни-
мательстве же, честно говоря,  не 
мечтала до тех пор, пока не встала 
на учет в центр занятости Мценско-
го района. Федеральная субсидия у 
меня маленькая — десять тысяч 
рублей с небольшим. Но кроме нее 
от центра занятости я получила 
большую помощь в оформлении до-
кументов. А купить оборудование, 
провести свет, сделать ремонт мне 
помогла местная администрация. 

*  *  *
По статистике областной служ-

бы занятости, с момента старта об-
ластной программы дополнитель-
ных мероприятий по снижению на-
пряженности на рынке труда в 2009 
году (т.е. с марта), на Орловщине 
открыли свое дело 60 бывших без-
работных. Они планируют создать 
порядка 20 дополнительных рабо-
чих мест. В качестве субсидий им 
было выделено около 1 млн. руб-
лей. В ближайшее время будет вы-
плачено еще 500 тыс. руб.

Ольга КАБОЧКИНА.

МОНИТОРИНГ

Ситуация на рынке 
труда области

Как следует из данных мониторинга, проводимого 

управлением занятости населения Орловской области, за 

минувшую неделю количество зарегистрированных 

безработных увеличилось на 98 человек: по состоянию на 

22 мая их 8400. При этом уровень фиксированной безработицы 

застабилизировался на отметке 2%. Понижение пока 

незначительное, но оно есть. Сравните: по данным 

на 1 апреля, этот показатель составлял 2,1%.

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ РОССИЙСКОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

Как открыть своё дело?

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

В соответствии с постановлением Пра-
вительства РФ и приказами Мини-
стерства здравоохранения и соци-

ального развития и Роструда России, на-
помнила министр, регионы должны ежеме-
сячно представлять информацию о реали-
зации своих программ содействия занято-
сти населения. «В этой связи мы считаем 
целесообразным проводить корректировку 
региональных программ по мере представ-
ления отчётов о 40-процентном авансиро-
вании, которое было предоставлено и, со-
ответственно, обосновании перечисления 
последующих 60 процентов. Одновремен-
но было бы правильно представлять пред-
ложения, учитывающие и изменения нор-
мативов, которые введены правительст-
вом, и поправки регионов», — сказала 
Т.А. Голикова. При этом, отметила она, кор-
ректировка программ ни в коем случае не 
должна тормозить  финансирование уже 
начатых мероприятий. Например, людям, 
задействованным на тех же временных ра-
ботах, должны выплатить в срок всё, что 
положено. 

Эффективность реализации региональ-
ных программ будет оцениваться по следу-

ющим показателям: численность работни-
ков, занятость которых удалось сохранить; 
численность работников, занятость кото-
рых удалось повысить за счёт трудоуст-
ройства по совместительству на времен-
ные или общественные работы; доля ра-
ботников, принимающих участие в реали-
зации дополнительных мероприятий, от 
численности работников, находящихся под 
риском увольнения; уровень заработной 
платы, который удалось сохранить путём 
реализации дополнительных мероприятий, 
и т. д.   

Министр акцентировала внимание уча-
стников конференции ещё на таком момен-
те: те региональные программы, которые 
будут приниматься уже летом этого года, 
«непременно должны захватывать начало 
2010 года — мы не должны допустить пере-
рывов и сбоев в реализации целевых про-
грамм из-за того, что завершается финан-
совый год». То есть расслабляться даже ле-
том не придётся. 

Впрочем, на это и не стоило рассчиты-
вать. Во всяком случае в нашем реги-
оне. Потому что внимательно слушав-

ший и постоянно что-то помечавший в своём 
блокноте губернатор области А.П. Козлов по 
окончании видеоконференции задал нема-

ло прямых и жёстких вопросов руководите-
лю управления занятости населения Орлов-
ской области А.И. Шведову. 

— Александр Иванович, — повернулся 
он к А.И. Шведову, — у нас ведь, насколько 
я знаю, нет программы по трудоустройству 
выпускников? Что мы с ними будем делать? 
Сколько из них уйдёт в армию, сколько пой-
дёт учиться дальше? А чем будут занимать-
ся те, кто не поступит в вузы? 

Губернатор поручил управлению занято-
сти населения  в течение трёх дней изучить 
проблему и подготовить специальную про-
грамму трудоустройства выпускников ву-
зов, средних специальных учебных учреж-
дений, а также школ. 

Поинтересовался губернатор и тем, как 
в нашем регионе осваиваются выделяемые 
из федерального бюджета средства на ре-
ализацию программ содействия занятости. 
«Мне кажется, Александр Иванович, что де-
ньги мы не осваиваем — так?»  

По информации А.И. Шведова, «у нас 
есть договоры на 73 миллиона рублей, 12 
миллионов мы уже отдали». «Слово «отда-
ли» здесь не подходит — вообще его за-
будьте, — поправил губернатор. —   Отда-
вать ничего не будем — будем платить за 
то, что реализация программ приносит на-

шей области и орловцам конкретную поль-
зу». 

Самое же главное, подчеркнул губерна-
тор, прозвучало в выступлении министра 
здравоохранения и соцразвития Татьяны 
Голиковой. Мы уже на реализацию своей 
программы получили 209 миллионов руб-
лей — это 40% от полагающейся суммы. Но 
нам интересно и важно без проблем полу-
чить оставшиеся 60% средств. «А для этого 
нужно показать эффективность работы на-
шей региональной программы содействия 
занятости населения области, — заметил 
А.П. Козлов. — Судя по всему, июнь — июль 
будут самыми тяжёлыми месяцами. Это и 
крайний срок всех корректировок». 

И наконец, что касается начала 2010 го-
да. Наверняка останутся какие-то де-
ньги от реализации нашей целевой 

программы содействия занятости населе-
ния. Их, по словам Голиковой, не должны за-
брать обратно в федеральный бюджет — они 
остаются в области. «И мы при корректиров-
ке программ должны учесть их, чтобы в нача-
ле года поддержать нуждающихся людей — 
чтобы первый квартал у нас не «провалил-
ся», — подвёл черту острому разговору гу-
бернатор. 

Николай СОЛОПЕНКО.

Без перерывов и сбоев 
должна действовать региональная программа содействия занятости населения региона

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Уважаемые акционеры!
Открытое акционерное общество
«Орловская сбытовая компания»

(ОАО «Орелэнергосбыт»)
сообщает о проведении

годового общего собрания акционеров
в форме собрания (совместного присутствия)

со следующей повесткой дня:
1. Об утверждении годового отчета, годовой бухгалтерс-

кой отчетности, в том числе отчета о прибылях и убытках об-
щества, а также о распределении прибыли (в том числе о вы-
плате дивидендов) и убытков общества по результатам 2008 
финансового года.

2. Об избрании членов совета директоров общества.
3. Об избрании членов ревизионной комиссии общества.
4. Об утверждении аудитора общества.
Дата проведения: 30 июня 2009 года.
Время проведения: 15.30.
Время начала регистрации: 15.00.
Место проведения: г. Орел, пл. Мира, д. 4, гостиница 

«Орел», 4-й этаж, конференц-зал.
Почтовые адреса, по которым могут быть направлены за-

полненные бюллетени для голосования:
— 302030, г. Орел, ул. Пушкина, дом 54, кабинет 206, ОАО 

«Орелэнергосбыт»;
— 105082, г. Москва, ул. Большая Почтовая, дом 34, строе-

ние 8, ОАО «ЦМД».
При определении кворума и подведении итогов голосова-

ния учитываются голоса, представленные бюллетенями 
для голосования, полученными не позднее 28 июня 2009 го-
да.

С информацией (материалами), предоставляемой при 
подготовке к проведению годового общего собрания акцио-
неров ОАО «Орелэнергосбыт», лица, имеющие право на уча-
стие в общем собрании акционеров, могут ознакомиться с 9 
июня 2009 года по 30 июня 2009 года, за исключением вы-
ходных и праздничных дней, с 10.00 до 17.00, по следующим 
адресам:

— ОАО «Орелэнергосбыт», 302030, г. Орел, ул. Пушкина, 
дом 54, 2-й этаж, каб. 206;

— ОАО «ЦМД», 105082, г. Москва, ул. Большая Почтовая, 
дом 34, строение 8;

— на веб-сайте ОАО «Орелэнергосбыт» в сети Интернет: 
www.orel-esc.ru.

Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании 
акционеров ОАО «Орелэнергосбыт», составлен по состоянию 
на 18 мая 2009 года.

Телефон для справок (4862) 54-11-63
Совет директоров ОАО «Орелэнергосбыт».


